

# Neuer Weg

## Ein neuer Weg zu den alten Containern



Weitere Fotos sind unter dem Bericht zu finden.

Die Bauarbeiter haben in den letzten Tagen einen Weg gebaut. Die Fundamente der abgebauten Container wurden weggenommen. Die Beton-Fundamente wurden zerkleinert und auf einem Lkw wegtransportiert. Jetzt ist da nur noch reine Erde zu sehen. Zu den

Klassen Sek 1e und Sek 1f, die in den noch belegten Containern sind, wurde ein neuer Weg gepflastert. Bei diesen Arbeiten wurde Leitungen beschädigt, so dass diese beiden Klassen am Dienstag kurz kein WLAN und Wasser hatten.